

Hospital de la Zona Norte

Señor Director:

¿Estamos realmente frente a una nueva luz de esperanza? Desde la incredulidad que me dejan dos procesos fallidos, miro con cautela el posible anuncio sobre la construcción del Hospital de la Zona Norte.

Si esta vez es cierto, al fin estaríamos ante una acción concreta del Presidente Boric en favor de los vecinos y vecinas de la provincia de Chacabuco, y esperamos especialmente para mi comuna, Lampa.

Pero si nuevamente es una promesa vacía, estaríamos presenciando el definitivo fracaso del proyecto. Seguiríamos siendo la única provincia de la Región Metropolitana sin hospital, víctimas de la más vergonzosa y prolongada incapacidad del Estado para encontrar un terreno donde construir dignidad para las personas de Chacabuco.

JONATHAN OPAZO CARRASCO

Alcalde Municipalidad de Lampa